

Michel Rey a été le plus rapide

SLALOM DE MOUDON • *Le Fribourgeois a signé le meilleur temps avant de casser son moteur.*

Marc-André Bourdilloud n'a pas eu de chance au slalom de Moudon. Le pilote de Vesin, du Gruyère Racing Team, a dû déclarer forfait dès la première manche d'essai: boîte de vitesse cassée! Michel Rey d'Estavayer-le-Gibloux (Martini MK42 Alpha, Ecurie 13 Etoiles) a été beaucoup plus heureux puisqu'il a réalisé le meilleur temps de la journée!

Michel Rey, qui évolue en formule 2, a ainsi atteint son objectif à l'occasion de la quatrième manche du championnat suisse de slalom: «Cela fait deux courses que je me battais pour le meilleur temps «scratch». J'étais 2^e ou 3^e. A Moudon, la première partie du parcours convenait parfaitement à ma voiture.»

Le pilote d'Estavayer-le-Gibloux a relégué, avec l'39'35, son dauphin Blaise Fischer à près de deux secondes. «Mais j'ai cassé mon moteur dans la dernière manche de course», regrette-t-il. «J'espère que ce sera réparé pour la prochaine manche qui

sera le slalom de Romont le 10 juin prochain.»

Les autres Fribourgeois ont terminé assez loin à Moudon, Fabrice Onlevey (Peugeot 205 GTI, Ecurie Sporting Romont) de Villeneuve se retrouvant ainsi au 35^e rang scratch. Avec une voiture qu'il pilotait pour la deuxième fois, il s'est classé deuxième de sa catégorie. Pour la première course automobile de sa vie, Abel Divin de Grandvaux (Citroën Saxo groupe A, Ecurie Sporting) s'est classé deuxième sur trois. La Golf GTI de Philippe Corninboeuf de Gletterens, lui aussi de l'Ecurie Sporting, manquait de puissance.

André Monney de Rue (VW Golf) a signé le 4^e temps scratch chez les non-licenciés et s'est imposé dans sa catégorie. Paul Neuhaus de Plasselb (Peugeot 205 GTI) a réalisé le 15^e temps scratch et Gilbert Rigolet de Morat (Peugeot 205 Rallye, Gruyère Racing Team) le 29^e.

FAM